

Frau Kau hinterfragt im Bezug auf die Kosten der neuen Dachhaut, ob es neben dem preislichen Unterschied auch einen Unterschied in der Haltbarkeit der beiden Varianten gibt. Herr Sterzenbach erklärt, dass er das Gefälledach ebenso langlebig einschätzt wie ein Binderdach und es keinen signifikanten Unterschied zwischen diesen beiden Dacharten gibt.

Weiterhin informiert Herr Sterzenbach den Ausschuss, dass ein Ausschreibungsergebnis bereits vorliegt und die Angebotssumme bei rund 40.000 € brutto liegt. Herr Kolf fragt, ob dies das Ergebnis für beide Maßnahmen, also die Dacherneuerung des Altbaus und des Neubaus ist. Herr Weber antwortet, dass die Gesamtangebotssumme für beide Maßnahmen bei ca. 50.000 € liegt.